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                                               №  １                                                      

創 立 １９９７. ６．  ４ 

承 認 １９９７．６．１８ 

2018-2019 年度 ＲＩテーマ “  BE THE INSPIRATION “ 

                               ～ インスピレーションになろう ～ 

  

                                                          

２０１８年 ６月２６日（火） 例 会 場  富山第一ホテル１３階ルミエール 

司     会   布目ＳＡＡ 

開 会 点 鐘   橋本会長 

ソ  ン  グ   「  それでこそロータリー  」 

四つのテスト唱和   橋本会長 

米山功労者表彰   林和夫会員（第 21 回メジャードナー） 

誕 生 日 祝   泉会員夫人（6 月 26 日）  

住澤会員夫人（6 月 27 日） 

出 席 報 告   【総員数：79 名】              ※（ ）内はメーキャップ人数 

当 日 （ ６月２６日 ） ４６（ １０ ）/ ７９ 出席率  ５８．２３ ％ 

前々回 （ ６月１２日 ） ５７（ １３ ）/ ７９ 出席率  ７２．１５ ％ 

幹 事 報 告   山田直毅幹事より 

・今年度の誕生日祝、および結婚記念日祝の最終お届日は 7 月 15 日（日）です。目 

録がまだお手元にある方は、早めに申込みをお願いいたします。なお申込みはお 

届日の 1 週間前までにお願いいたします。 

          ・次週の例会前に、今年度および新年度の理事役員会がございます。該当の皆様は 

よろしくお願いいたします。 

ニ コ ボ ックス   ・弊社の事業の取組みを安倍総理の前でプレゼンしてきました     水 上 さん 

          ・一年間、ありがとうございました         橋 本 さん・山田直毅 さん 

・妻の誕生祝いをいただいて                    泉  さん 

・遅刻おわび                          堀 井 さん 

下半期行事報告   橋本会長より 

退 任 挨 拶   橋本会長、山田直毅幹事、布目ＳＡＡより 

現新会長バッジ交換   橋本会長より河上会長エレクトへ 

閉 会 点 鐘   橋本会長 

 

 

 

 

 

 

２０１８年 ７月 ３日（火）於：富山第一ホテル１３階ルミエール 

会長新任挨拶 

前年度決算報告および今年度予算案について 

前年度理事役員会 11：00～ 

今年度理事役員会 11：30～ 

第９９３回 例会の記録 

本日 第９９４回例会プログラム 

  

米山功労者表彰 
林和夫会員 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

           

 

７月１０日（火） 新任挨拶（幹事・ＳＡＡ・各委員会委員長） 於： ３階天 平 の 間 

１７日（火） 新年度懇親会 於： ３階天 平 の 間 

２４日（火） ゲスト卓話 於：１３階ルミエール 

３１日（火） クラブ指定休日  

 

 

 

○例会変更 

７月 ９日（月）富山シティーＲＣ 創立記念懇親会【富山第一ホテル】9：30～13：30 

７月１３日（金）富山南ＲＣ    新年度懇親会【富山電気ビル】9：30～13：30 

７月２６日（木）富山西ＲＣ    新年度懇親会【富山電気ビル】9：30～13：30 

○ニコボックス累計金額 ３２０件  １，３４３，０００  円 

○ロータリー適用相場のお知らせ  １ドル １１０ 円 

 

 

 

 

 

 

  

７月の行事予定 

お 知 ら せ 

 新年度懇親会のご案内  

日 時 ： 平成 30 年 7 月 17 日（火） 例 会 18：30～ 懇親会 18：40～ 

 

場 所 ： 富山第一ホテル 3 階天平の間 

 

会 費 ： 10,000 円 

 

アトラクション ： 津軽三味線芸人  

中山孝志さんと安藤有希子さんによる演奏 

 

＊出欠の締め切りは 7 月 10 日（火）です 

 2018-2019 年度記念日祝品について  

 

＊誕生日祝は、フローラメディカさんの次の商品から選んでいただきます 

 1.ディシラ バスタブレット 12 錠 

・美容成分がたっぷり溶け込んだなめらかなお湯ですべすべお肌に。きめ細やかな炭酸泡とバラの

香りに包まれて身も心もほぐれます。  

 2. 和ハーブセット 

・日本各地から 生産方法や収穫時期にこだわり厳選した高品質な和ハーブのセットです。 

（セット内容：ハーブティ２種・精油 2 種精油をしみこませて使うオーナメントリーフ） 

3. ひとみにルテイン 

・マリーゴールドの花びらから抽出したルテインのサプリメントです。パソコン、スマホをよく使

う方のブルーライトから目を守ります。 

4. いい香りの男性を目指すセット目の老化が気になる方にもおすすめです。 

・気になるにおいを一掃し、爽やかなお肌に導く石鹸  バスカニオン。車のシガーソケットに差し

込んで使うアロマディフューザーと集中力をまし、気持ちをスッキリさせる香りのセットです。 

 

＊結婚記念日祝は、大松青果さんの「季節の花束」か「特選フルーツ」のどちらかを選んでいただ

きます 



例会日：火 曜 日 

12 時 30 分 

 

 例会場：富山第一ホテル 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

事務局：〒930-0082 富山県富山市桜木町 10-10 富山第一ホテル 5F 

TEL（076）441-1737 FAX（076）441-2824 

    事務局携帯電話 090-5683-3660 

    E-mail:info@toyama-mirai.net URL: http://www.toyama-mirai.net 

 

 

 

 

 

 

 

 

退任挨拶   橋本 洋二 会長 

         

ようやく会長としての一年が経過しようとしています。 

長い様でもあり、また短い様でもありましたが、皆様の御協力により、何とか 

無事に会長を務めること出来ました。ありがとうございます。 

現在、富山みらいＲＣは会員数 79 名(平均年齢約 58 才、男子 66 名、女子 13

名)の老若男女が集う、大変に元気で活力あるクラブに成長しております。ＲＣに対する思いは

非常に多岐にわたっており、いろいろな想いの人々が集まって活動しています。 

本年度は「ロータリーを楽しもう」をクラブメッセージとして、日常の例会、委員会活動等を、

楽しみながら何かを学べればとの思いで、進めてまいりました。 

 この一年を振り返ってみますに、「元服立山登拝出発式及びふるさと富山美化大作戦」「富山市

小学生なわとび交流大会」「１０年後の人材を育てようプロジェクト―ロボット教室体験会」「Ｒ

Ｃの歴史についての８回の勉強会」「富山西ＲＣとの合同観月会及び観桜会」「会員満足度アンケ

ートの実施(西尾委員長)」「『みらいビジョン』検討特別委員会(河上委員長)の設置」等々。あっ

という間の一年間でした。 

中でも、楽しく、おいしい夜間例会を手配頂いた親睦委員会の皆様に深く感謝申し上げます。 

また押川恵会員との別れ。退会された方々、入会された方々。新しくパートナーを見つけられ

た打出会員、水上会員、吉田大介会員。いろんな方々との別れがあり、出会いがありました。 

 皆様と話し、色々な考えを聞かせて頂きました。 

月初めの会長あいさつは、私自身を振りかえる機会となり、勉強になりました。 

一年間支えて頂いた、山田直毅幹事、布目ＳＡＡ、斉藤会計に改めてお礼申し上げます。あり

がとうございました。次年度は直前会長として精一杯、河上年度を応援していくつもりです。 

全会員の皆様、ほんとうに一年間ありがとうございました。 

退任挨拶   山田 直毅 幹事 

橋本会長の下、頼りない幹事でしたが、皆様のおかげで何とか大役を全う出来 
ましたことを感謝しております。長い一年と思っていましたがあっという間の感 
じがします。 

20 周年記念事業が終了した今年度は幹事としては粛々と過ごす年度と思って 
スタートしましたが、昨年末に『ロータリーの友』の「クラブを訪ねて」に当ク

ラブが掲載されることが決まって少し慌てました。それまで「クラブを訪ねて」を、あまり読ん

だことが無かったのですが、内容は会員の紹介が重要で記者とカメラマンと一緒に取材に付き合

うのが幹事の仕事と分かったからです。取材をお願いした方には忙しい中、貴重な時間を割いて

頂きありがとうございました。おかげさまで、4 月号で当クラブが紹介され、私にとっても記念

すべき号になりました。各イベントを担当された委員長、担当理事の方にもお礼を申し上げます。

次年度以降もみらいクラブの更なる発展の為尽力していく所存です。 
本当にありがとうございました。 

退任挨拶   布目 大 ＳＡＡ 
本年度ＳＡＡを務めさせて頂きました布目 大でございます。 

        会長、幹事、副ＳＡＡのバックアップで何とか終えることが出来ました。又一 
年間、スムーズな例会運営に、ご協力頂きました会員の皆様、事務局に心から感 
謝申し上げます。 

今後とも精進して参りたいと思います。ありがとうございました。 

mailto:info@toyama-mirai.net
http://www.toyama-mirai.net/

